
問１ 教育‧保育の基本⽅針について

当園の教育‧保育における基本⽅針は次のとおりです。

‧園児⼀⼈ひとりの発達過程に配慮して教育と保育を⾏う。

‧園児⼀⼈ひとりの情緒と⽣きる⼒（⾮認知能⼒）の発達を⽀援する。

‧⼼と体の健やかな成⻑のために安⼼安全な環境の保持に努める。

‧様々なあそびと習慣づけにより卒園時までに育って欲しい姿に⾃然に近づく。

（１）園の基本⽅針をよく理解している。

42 件の回答

（２）園での種々の活動は基本⽅針を反映したものになっている。

42 件の回答

令和６年度  みらい学園保護者アンケート
42 件の回答

分析を公開

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

9.5%

54.8%

35.7%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

52.4%

40.5%

https://docs.google.com/forms/d/1WAEA6qLN9ZtrvaN0-PgRdoQ3pWIbCuDF_RCkae0348Q/edit#start=publishanalytics


教育‧保育の基本⽅針についてのご意⾒（任意）

2 件の回答

発達について不安になっていた部分があったのですが、学年が上がる際に担当先⽣⽅の変更な

どがなかった事、すごく有り難く思いました。

⽣活習慣が園⽣活の中で⾝につき、ありがたいです。

問２ 教育‧保育の内容について

（１）お⼦様は園に⾏くのを楽しみにしている。

42 件の回答

（２）園の保育者は画⼀的ではなく、お⼦様の発達の過程や特性に合わ

せて個別に対応している。

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

9.5%

31%

57.1%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

7.1%

42.9%

50%



（３）園での⽣活がお⼦様の情緒（落ち着き、他者に対する思いやり、

⾃然への関⼼等）や⾮認知能⼒（我慢強さ、集中⼒、ルールを守ること

等）の発達によい影響を与えている。

42 件の回答

（４）園で⾊々なあそびを体験し楽しんでいる。

42 件の回答

（５）園での⽣活習慣がお⼦様によい影響を与えている。

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

38.1%

59.5%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

31%

69%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

28.6%

64.3%



教育‧保育内容についてのご意⾒（任意）

7 件の回答

他園に⽐べ、保護者参加型の⾏事が少な過ぎるように感じます。保護者同⼠のコミュニケーシ

ョンの場もある⽅が、より⼦供の交友関係もわかりやすくなると思います。また、保育園⽣活

の思い出を保護者と共有することもできると思います。特に、運動会や⼣涼み会など、季節に

合わせた⾏事をしたいです。

今後遠⾜などの⾏事をおこなってもらえたら嬉しいです。

先⽣やお友達と過ごすことで、⾃宅保育ではできない経験や学びをたくさん得られていて本当

に感謝しています。

運動会、⼤きなプールでの活動がないのは、⼩学校にはいってからの差が出るのではと⼼配が

あった。

芸術⼠活動の頻度を増やしても良いと思う

参観ができて、うれしかったです！またあると嬉しいです。

登園を渋ったことは⼀度もなく毎⽇楽しんで通いました。

問３ 保護者⽀援‧⼦育て⽀援について

（１）教育‧保育に関する情報提供の質や量は適切である。

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

11.9%

26.2%

59.5%



（２）⼦育てで困りごとや気になることがあった時、園の保育者に相談

している。

42 件の回答

（３）毎⽉の園内報掲⽰や写真データの無償提供、保育参観（令和6年
度は12⽉に実施）等により、お⼦様の園での様⼦がよく分かる。

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

64.3%

26.2%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

33.3%

61.9%



保護者⽀援‧⼦育て⽀援についてのご意⾒（任意）

8 件の回答

園内報もゆっくり⾒られると嬉しいので紙でのお便りや、毎⽉の写真データの共有時に⼀緒に

データでいただけると有難いです。

写真データが⼩さすぎるので、できればipadではなくカメラで撮影していただきたいと思いま
す。その場合は有料でも良いです。

⾏事が少ない印象です

毎⽉写真が送られてくるのをとても楽しみにしていて、園での様⼦が⾒られて嬉しいです。

全体的に⾏事が少なく感じる。運動会は今後もないとのことですが、園内で難しいのであれば

近隣の公園や体育館を借りるなどして開催してほしい。コロナ禍も落ち着いてきたと思うの

で、もう少し⾏事を増やすことを検討してほしい。

年に1度の参観、毎⽉の写真以外にも⽇頃の保育を⾒ることができる機会を作ってほしい。

可能であれば保育参観は同⽇どのクラスでも⾒られるようにしてほしい。同じ週に何回も休む

のは基本難しい為。保育園ではなく幼稚園的やり⽅だと感じた。

薬

その⽇ごとに何か書類をかけばお昼ご飯後にお薬を飲ませてくれる事はできないか？

給⾷

インスタとかで毎⽇の給⾷の写真をアップしてほしい。

ケガした時など、⼝頭で教えていただけると嬉しいです。

忘れ物をした時、優しく対応してくださり、ありがとうございます。

写真無償提供はたいへんありがたかった。ですが毎⽉⼤変な作業だったことと思います。あり

がとうございました。

問４ 保健衛⽣‧安全管理



（１）園での健康管理（毎⽇の検温や体調把握、毎⽉の⾝体測定、園医

による定期の内科検診及び⻭科検診、⻭科衛⽣⼠による⻭科巡回指導等）

は適切である。

42 件の回答

（２）園での感染症対応は適切である。

42 件の回答

（３）園での事故対応は適切である。

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

28.6%

69%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

19%
42.9%

33.3%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

23.8%

40.5%

31%



（４）感染症、気象警報、避難訓練に関する⼀⻫メール配信は適切であ

る。

42 件の回答

保健衛⽣‧安全管理についてのご意⾒（任意）

4 件の回答

感染症メールは⼀部の病気だけだったかと思いますが、胃腸炎の情報も配信していただきたい

です。病院で園内の感染状況などを問われるので。

フェンスの⾼さが低すぎて、誰でも園庭に⼊れる状況なのでそこを是⾮改善して欲しい。

感染症の状況を⽞関のボードに掲⽰してほしい。(園内、クラス内で流⾏していないか⼩児科で
聞かれるため)

ケガを把握していない時があった。

ウンチをつけたままの帰宅があった。

⾒きれないことはあるかもしれないが、⼼配になった。

問５ その他

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

40.5%

52.4%



（１）写真データの無償提供は、コロナ禍で保育参観等が実施できない

ため始めた試みですが、写真データの無償提供を今後も継続した⽅がよ

いと思いますか？

42 件の回答

（２）最近、連絡帳を電⼦化する園が増えています。連絡帳を電⼦化し

た⽅がよいと思いますか？

42 件の回答

（３）最近、紙おむつとお尻ふきのサブスクリプションサービス（⽉額

2千円台〜3千円台の負担で利⽤可能）を導⼊する園が増えています。そ
れらのサービスがあれば利⽤したいですか？

42 件の回答

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

7.1%

92.9%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

28.6%
9.5%

16.7%

38.1%

コピー

A
B
C
D
どちらでもない（分からな

い）。

35.7%

16.7%

9.5%

9.5%
28.6%



その他についてのご意⾒（任意）

10 件の回答

親⼦遠⾜時にリレーなどお友達と協⼒し競い合うものやクラス毎のダンス（発表会のような）

があれば保護者も楽しめるかなと思います。

請求書、領収書は電⼦化しても良いと思う。

２)先⽣⽅が少しでも楽な⽅法が連絡帳の電⼦化であればそうしていただけたらと思います。
３)紙パンツを使⽤中であれば、サブスクを利⽤できていたら便利だったと思います。

感染症は何歳児で何が出たのかボードに記⼊してほしい。

４⽉のクラス替えの時にそれぞれの学年でどういった１年にして⾏くのか懇談会みたいなんを

開いてほしいです。１年のイベントを何⽉にするのか把握したい為。保護者同⼠や担任の意⾒

交換など出来るのではないのかなと思います。

今年も参観⽇是⾮して欲しいです。中々⼦供達がどう⾔う⾵に普段過ごしているのか分からな

いので。年に２回はして頂きたいです。

退職する先⽣がいるのであれば事前に知りたいです。⼦供が好きな先⽣がいざ、急にいなくな

ると親も不安です。

いつも⼦ども達をみていただきありがとうございます。⾃宅で⼦ども2⼈をみることも⼤変なの
に、⼤勢の⼦ども達を毎⽇保育してくれる保育⼠さん達に感謝しかありません。

イベントがもっと増えると嬉しいです。親⼦遠⾜などあればたのしめます！

預けだしたばかりで不安なこともあり、保育園での様⼦をリアルタイムで視聴できるようにし

てほしいです。

お昼寝はもっと早くにやめたほうが良いのではないか。

連絡帳

たとえば連絡帳を普通のノートにして、年中くらいからは週に2〜3回記⼊でいいと思う（本⼈
も話せるようになる為）。先⽣がノート記⼊にあてる時間を⾏事準備に使いもう少し保護者参加

の⾏事を増やして欲しい。運動会等。

今の紙のノートは場所を取りすぎて保管し⾟い。データだけだと消えてなくなる。できれば保

管したい。⽇々の⼦どもの様⼦を書くのはノートがいいと思う。

電⼦化するのは体調‧体温‧出⽋‧プール可否‧その⽇の迎えの時間等の連絡事項がいいので

は。これがもし電⼦化出来るなら保護者はかなり便利になると思う。

毎⽇、⼦どもが笑顔で登園しており、先⽣のことも⼤好きで、感謝でいっぱいです。

連絡帳の電⼦化は、先⽣が便利な⽅を選んでくれたら、と思います。

園の⽅針にお任せします！



質問は以上です。

これでよろしければ、送信ボタンを押して終了してください。

ご回答ありがとうございました。
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